



▲モロコシ山の山頂で赤城姫を愛する集まりの人々

7月15日に「赤城姫を愛する集まり」の人たちと、ヒメギフチョウの生息地である、赤城町深山の奥にあるモロコシ山(1183m)に登りました。



こんにちは!!

市長です

Vol.69

ヒメギフチョウ
(赤城姫)

ヒメギフチョウは、関東地方では赤城山のこの地域だけに生息するチョウで、「赤城姫」の愛称で親しまれています。群馬の豊かな自然を象徴する存在として、県の天然記念物に指定されています。

このヒメギフチョウが、今、危機的な状況にあります。その原因是、ヒメギフチョウの食草であるウスバサイシンが、「シカ」に食べられてしまっているからです。

モロコシ山の登山道を登っていくと、カラマツやミズナラの林の中の下草が、きれいに食べられています。傾斜のきつい所では、地面が露出している所も見られます。

こうした状況に対しても、渋川市の宝であるヒメギフチョウを守るために、生息地の里山を整備しようと、地元の住民や、旧南雲小・津久田小の子どもたちが、保全活動を続けています。

県や市、赤城姫を愛する多くのボランティアの皆さんと協力して、ヒメギフチョウを絶滅させることなく、将来に残していくまし